

## Pressemitteilung

### „München schillert“

**Es begann alles mit einem kleinen buntbemalten Briefkasten, dem „Poesiebriefkasten“, angebracht an einer Münchner Hauswand. Gedacht als Einladung, selbst verfasste Gedichte aus dunklen Schubladen zu befreien und mit anderen zu teilen. Die Resonanz war überwältigend und für die Initiatorin Katharina Schweissguth der Anlass, einem ganz besonderen Projekt Leben einzuhauchen.**



Katharina Schweissguth übernahm die Rolle der „Poesiebotin“, indem sie Menschen, die gerne schreiben und solchen, die Poesie gerne erleben, zusammenbrachte. Sie konnte seit 2013 einen unglaublichen Schatz sammeln: Gereimtes und Prosa, farbig liebevoll Gestaltetes und schnell Gekritzelt, Fröhliches und Nachdenkliches, von Jung und Alt, von Männern und Frauen. Es erreicht sie „Post“ von Nachbarn um die Ecke ebenso wie von namhaften Schriftstellern wie Franz Xaver Kroetz. Und ihr gelingt es immer wieder, den Poeten besondere Orte als Bühne für ihre Poesie zu bieten: vom „PoeTree“ in einer Grünanlage über „Poesie im Stagnhaus“ – einem richtigen Treppenhaus – bis hin zum klassischen Auftritt in der Stadtbibliothek Gasteig ist alles dabei. Es zählt zu den besonderen Merkmalen, dass wirklich alle mitmachen dürfen, die Freude an Poesie haben – nicht nur Mitglieder des inzwischen gegründeten Vereins „Die Poesieboten e. V.“

Jetzt kommt die Botschaft der Poesieboten auch nachhause: In Zusammenarbeit mit dem Smart & Nett Verlag entstand „München schillert“, wie Katharina Schweissguth den Lyrikband taufte. Dem Verlag gelang es noch weitere Poeten für das Projekt zu begeistern, darunter Prominente aus Musik, Medien und Gesellschaft, die extra für dieses Buch zur Feder griffen. Zum Beispiel Konstantin Wecker, Friedrich Ani, Bumillo, Moderator Willi Willmann und die Kabarettistin Liesl Weapon – um nur einige zu nennen.

Am 20. November wird München schillert mit ausgewählten Kostproben und extra Kreiertem live zum Leben erweckt! Mit dabei: Der Vokalakrobat Reinhard Ammer, die Hip-Hop-Musiker K-Rotte, die lebensprühende 93jährige Eva-Maria Birnhäupl-Hoppe, PeVo und Andreas Lindinger mit Blues, Spontankünstler Geet, das Trio Lothar Thiel/Christoph Bückers/Konrad Zinner, Katharina Schweissguth, die Pianistin Tanja Richter, Percussionpoet Stefan Noelle und täglich kommen noch Darsteller dazu - zu poetischen Höhenflügen motiviert von Moderator Willi Willmann. Der Partner „Kulturraum München“, bekannt als „Kulturtafel“, wird ebenfalls nicht fehlen. Und weil alle um des Projektes und der Ehre willen auftreten, gilt ein besonderer Dank der Sponsorin Karen Wendt, die mit Responsible Investmentbanking neue Akzente in der Bankenwelt setzt.

Auch für „München schillert live“ gilt: jeder soll eine Chance haben! Zwar ist die lange Nacht der Poeten noch Zukunftsmusik, es werden im Rahmen der Veranstaltung aber drei Wildcards verlost. Wer einen Platz auf der Bühne gewinnt, darf reimen, Musik machen oder tanzen – ganz nach poetischer Ader.

Der Rahmen könnte mit dem Nachtclub SUBSTANZ nicht passender sein, hat die Bühne doch durch die regelmäßig stattfindenden Poetry-Slams schon Rang und Namen.

Es erwartet das Publikum ein unterhaltsamer Abend voller bunter Überraschungen, denn Poesie ist – anders!

Sonntag, 20. November  
„München schillert live“  
SUBSTANZ  
Ruppertstraße 28  
80337 München  
Einlass ist ab 19:00 Uhr, Beginn 19:30 Uhr  
Eintritt frei!  
Veranstalter: Smart & Nett Verlag



„**München schillert – Gedichte aus dem Poesiebriefkasten**“, Katharina Schweissguth  
ISBN 978-3-946406-11-2, Taschenbuch mit Farbabbildungen, 14,90 €  
Ein Teil des Erlöses unterstützt den Verein „Die Poesieboten e. V.“